

Dix futurs animateurs en formation au CPIE du Haut-Doubs

Le Centre permanent d'initiatives pour l'environnement (CPIE) du Haut-Doubs a accueilli pendant deux semaines dix jeunes étudiants qui se destinent à devenir animateur socio-culturels ou nature. Ils ont pu découvrir les richesses du Haut-Doubs, celles qu'ils feront partager un jour à d'autres.

Quand on les a rencontrés au CPIE du Haut-Doubs où ils resteraient deux semaines durant, ils allaient partir en forêt du Laveron pour observer arbres et arbustes et s'approprier la bonne clé de détermination. Ils n'étaient pas venus ici pour des alouettes (quoique), mais pour apprendre, découvrir et se mettre dans la peau des futurs animateurs qu'ils deviendront sans doute un jour.

Julien, Fanny, Vincent, Justine, Anne-Laure, Aude, Antoine, Tanguy, Hélène et Axelle sont donc ces dix jeunes étudiants arrivés d'Ile-de-France, de Bourgogne et de Comté, de Bretagne, d'Alsace et de Midi-Pyrénées, et qui se préparent au BPJEPS. Quel sérieux sigle ! Il



Chorégraphie en forêt du Laveron... avant d'apprendre. Photo ER

signifie simplement Brevet professionnel de la jeunesse, de l'éducation et du sport.

Une formation diplômante

Afin de l'obtenir, rien de tel qu'une bonne formation dans les locaux du CPIE comme sur le terrain, et sous la houlette pédagogique d'Emilie Georger. Une formation qui se veut à la fois diplômante et en alternance. « Et même en reliaison et itinérance », ajoutent et en

chœur Justine et Axelle maniant leurs mots avec une gourmandise revendiquée.

Au terme de leurs parcours, ils seront alors éducateurs sportifs, animateurs socio-culturels ou animateurs nature, ils exerceront peut-être leur métier en accueil de vacances ou de loisirs, voire en séjour de classe verte ou de découverte. D'ici-là, ils auront fait le plein de connaissances en matière d'environnement, de faune, de flore

et de tourbière, tout un environnement qui, sans être chauvin, fait la richesse du Haut-Doubs.

Il est bien passé, le temps des clichés, souvent négatifs d'ailleurs, sur les gentils écolos du CPIE. Voilà une structure qui, au fil des ans et des résultats, aura gagné ses galons de noblesse et de sérieux, ce que ne démentirait point Benoît Deboskre, son directeur.